

## Exposition

# « Notre ami s'appelle... Léo Ferré »



De gauche à droite : André Villers, Mathieu Ferré, Robert Kudelka et Now.

(Photo F.A.)

Affluence des grands jours lors du vernissage de l'exposition « Notre ami s'appelle... Léo Ferré », un hommage rendu par André Villers, Robert Kudelka et Now au Restaurant Flo.

Nous pénétrons dans l'univers de Ferré par le biais d'une exposition photographique d'André Villers, témoin discret des dernières années du grand poète-interprète. Des photographies d'une grande pudeur et discrétion qui mémorise les multiples rencontres Ferré-Villers en France et en Italie. En noir et blanc, Villers ouvre son objectif sur la route de l'amitié avec simplicité et dignité, dans la merveilleuse solitude de Ferré : « La solitude, c'est ma rai-

son de vivre... Je suis un solitaire depuis que je suis tout petit. A cette époque, je ne savais pas que j'étais un solitaire. Maintenant je le sais. Et les gens qui sont autour de moi ne le savent pas... » Ferré.

Robert Kudelka a pris soin de mémoriser ses entretiens avec Ferré et cela par l'édition d'un très beau livre paru chez Z'éditions, Ferré à cœur ouvert, comme toujours ! Car Ferré était vrai dans sa vie ! « Je me demande où est la vérité. On ne peut pas savoir. La vérité doit changer. C'est pour ça qu'on ne sait pas exactement ce qu'elle est. Elle change tout le temps, la vérité. Ce qui est vrai mainte-

nant ne le sera plus demain pour des raisons qui dépassent nos informations propres ».

Le peintre Now rend hommage à Ferré par des toiles abstraites récentes inspirées par les propos de Léo Ferré, un voyage dans la couleur.

Parmi les nombreux visiteurs lors du vernissage, Mathieu le fils de Ferré, venu, découvrir cet hommage qui restera inscrit dans nos mémoires.

Frédéric ALTMANN.

Jusqu'au 9 mars au restaurant Flo au 4, rue Sacha Guitry.